
x) document(s)

document(s) :

[s://docassas.u-paris2.fr/nuxeo/site/esupversions/8e6ad1c3-9602-4197-8095-d67c963cf376](https://docassas.u-paris2.fr/nuxeo/site/esupversions/8e6ad1c3-9602-4197-8095-d67c963cf376)

ns générales

ama, Mohamed Nabil Mahmoud

émoire : DRAGO GUILLAUME

iversité Panthéon-Assas - Master Droit public approfondi

on : 22-01-2020

Le droit français est aujourd'hui caractérisé par le dualisme juridictionnel et le partage de la discipline contractuelle entre ces deux ordres. Cette distinction se reflète par l'existence de deux théories générales distinctes de contrats (administratifs et de droit privé). Or, les évolutions du droit commun permettent de repenser les fondements de ces deux théories générales et de les rapprocher. L'unification de ces deux théories en une seule théorie commune des contrats est-elle possible ? Tel est le sujet que traite le présent papier.

----- French law is today characterized by jurisdictional dualism and the division of the contractual law into these two jurisdictional orders. The said distinction is reflected in the existence of two separate general theories of contracts (administrative contracts and private contracts). However, recent developments in the general contracts law make it possible to the foundations of these two theories to be rethought, and to bring them closer together. Is the unification of these two theories into a single common theory possible? This is the subject the present paper is dealing with.

ns : Autonomie des volontés, identité contractuelle, Compétence juridictionnelle, Liberté contractuelle, Clauses abusives, imprévisior

ns techniques

tion

ment PDF

ns complémentaires



oine :

iv-pantheon-assas-ori-13221

urce : Ressource documentaire
